

臺北市 114 年國中小學生 Scratch 貓咪盃創意競賽

校內審核操作說明

提醒：

- 審核前必須先請 LDAP 管理者協助校內審核者加註特殊註記
「114scratch」(需區分大小寫)。

- 加註特殊註記方式：

臺北市單一身分驗證後台→教師管理瀏覽→審核者教師資料編輯
→特殊身分註記→加上「114scratch」→送出

The screenshot shows a web form titled "編輯特殊身分註記" (Edit Special Identity Tag). The form contains several input fields: "身分證字號" (ID Number), "姓名" (Name), "隸屬機構" (Affiliated Institution), "身分別" (Identity Type) with a dropdown menu showing "教師" (Teacher), "活動特殊身分註記" (Activity Special Identity Tag), "特殊身分註記" (Special Identity Tag), "性別" (Gender), "出生日期" (Date of Birth), "地址" (Address), "電子郵件" (Email), and "手機號碼" (Mobile Number). To the right of the "活動特殊身分註記" and "特殊身分註記" fields are "x" and "+" icons. A red circle with the number "1" points to the "+" icon next to the "活動特殊身分註記" field. A red circle with the number "2" points to the text input field for "特殊身分註記", which contains the text "114scratch". A red circle with the number "3" points to the "送出" (Submit) button at the bottom right of the form. The "取消" (Cancel) button is located to the left of the "送出" button.

步驟一 LDAP 特殊註記完成後，進入活動專區

進入臺北市科技教育網 <https://techpro.tp.edu.tw>，點選「會員登入」。

步驟二 登入教師臺北市校園單一身分驗證帳號，進入後台管理

1. 進行登入前請先確認已執行 LDAP 設定。(若無請參閱文件開頭提示說明)
2. 請點選「臺北市校園單一身分驗證」進行登入。
3. 完成登入後於上方功能選單中點選「線上評審」進入後台。

The screenshot illustrates the login process and the main dashboard of the Taipei City Technology Education Network. On the left, the login page features the site logo and a large key icon labeled "臺北市校園單一身分驗證". A blue arrow labeled "1. 點選" points to the right, where the login form is located. The form includes fields for "帳號" (Account) and "密碼" (Password), with a "2. 輸入帳號" label. Below these fields is a "忘記帳號/密碼" link. A teal "登入" button is labeled "3. 點選登入". A note states: "臺北市科技教育網站將存取以下您的個人資料: 識別代號、姓名、電子郵件等資訊, 學校公開資訊". A link "尚未有帳號? 親子帳號申請" is at the bottom. On the right, the dashboard shows a navigation bar with "線上評審" (Online Evaluation) highlighted, labeled "4. 點選". The main content area includes a banner for "臺北市2023年STEAM跨域競賽" and a "最新消息" (Latest News) section with a list of announcements dated from May 30 to June 28, 2023. At the bottom, there are three main categories: "程式教育" (Programming Education), "自造教育" (Maker Education), and "新興科技" (Emerging Technology), each with a "主題介紹" (Topic Introduction) link.

步驟三 校內報名資格預審

1. 可選擇「活動名稱」「評審進度」以將審核資料進行篩選。
2. 在欲進行資格審核的活動資料右方點選「評審賽事」。
3. 進入審核頁面後，以進行報名資格預審。
4. 校內審核結果將會發送電子郵件通知報名者及領隊教師，補件後校方需再次審核。

臺北市科技教育網 1.1.0- SNAPSHOT@SIT 最新消息 活動專區 課程中心 資訊素養與倫理 AI教材 幼兒園運算思維課程 臺北市國小測試學校 莫里雲 登出

線上評審

線上評審

0/1即代表已審核數0，已報名數1

活動名稱	評審輪次-名稱	評審開始日	評審截止日	評審筆數	
112年STEAM跨域競賽-智慧滾珠組	第1輪-校方報名資格審	2023/08/15	2023/09/15	0/1	評審賽事 1.點選
Jenny0816測試活動	第1輪-校審資格審	2023/08/15	2023/09/07	0/1	評審賽事

每頁筆數: 10 1-2 of 2 < >

線上評審

進行評審

112年STEAM跨域競賽-智慧滾珠組 - 校方報名資格審

總件數: 1 可點選「未評審」以快速找出待審資料 未評件數: 1 (0隊)

各分數統計: (0隊)

評審狀態 報名編號 隊伍名稱

報名編號	學層	報名類型	隊伍名稱	檔案下載	結果	評語/備註	評審狀態
TE20230101	國中組	0818 今天會更好	⬇				未評審 2.點選

每頁筆數: 10 1-1 of 1 < >

返回線上評審

報名編號：TE20230101

報名組別* ☒ 國中組 ☐ 高中職組

學校資料

縣市* 臺北市

鄉鎮市區* 信義區

學校* 臺北市國小測試學校

隊伍名稱* 0818 今天會更好

3. 審閱報名資料

領隊資料

領隊教師姓名* feiwfj

領隊聯絡電話* 4234

領隊電子郵件* jennypeng@micb2b.com

教師識別證上傳*

0607 test-3.jpg



3. 學生證/在學證明擇一上傳即可。新生、轉學生或學生證遺失者，請向學校申請在學證明並完成核章，再掃描為JPG檔進行上傳始完成。
4. 聯絡方式包含手機、電子信箱請確實填寫。訊息以電子郵件通知。
5. 領隊與指導老師可為同一人，領隊限為報名學校教師，並上傳教師識別證。
6. 當日請學生攜帶學生證或在學證明正本(依填寫證件類別攜帶)，領隊攜帶教師識別證以便檢錄時查證。若未攜帶則無法完成檢錄，不得出賽。
7. 臺北市隊伍完成報名填寫後請主動通知代表學校教務處進行審查。

評審區塊

評審結果* ☒ 通過 ☐ 不通過

評語/備註* OK

4. 點選評審結果及
輸入評語

取消返回

確定送出

5. 點選

注意：

1. 審核時請再次確認報名組別及相關表件，如果資料有誤請選擇「不通過」重新報名。
2. 通過校內資格審核後，仍須於截止日 114/10/27(一)下午 4 時前完成作品及相關表件上傳，才算完成報名程序，若有缺件將失去初賽參賽資格，逾時不候。